

Jugend trainiert für Olympia

2. Platz für die BvO-Fußballer



Am 22.02.2024 fand das Kreisfinale in der Rheinauenhalle in Ottenheim im Rahmen von „Jugend trainiert für Olympia“ im Wettkampf 3 (Jahrgang 2010 und jünger) statt. Die Schüler der Bärbel-von-Ottenheim-Gemeinschaftsschule traten hierbei unter der sportlichen Leitung der Lehrkraft Herrn Karl gegen drei Schulmannschaften aus Offenburg, Sasbach und Willstätt an. Insgesamt konnte die Mannschaft zwei klare Siege gegen Sasbach und Willstätt einfahren. Nur gegen den späteren Turniersieger Offenburg verlor die Mannschaft in einem eng umkämpften Spiel knapp. Schlussendlich freute sich die ganze BvO-Schulgemeinschaft über einen hervorragenden 2. Platz.